## SPD - Fraktion im Bezirksausschuss 22

Dipl. Ing. (FH) Reinhard A. Bernsdorf Ehrenbürgstraße 7 D 81249 München Tel.: 089 - 87 73 71 Tel./Fax: 089 - 87 64 61

## Stellungnahme zum Thema Spiellandschaft Stadt – Neubau am Westkreuz

## Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert auf dem Gelände am Westkreuz einen Neubau zu errichten um den Behelfsbau abzulösen.

Dieser Bau ist ausschließlich den Kindern zur Verfügung zu stellen.

## Begründung:

Wie schon die Bürger auf der Bürgerversammlung eindeutig zum Ausdruck gebracht haben, ist auch die SPD-Fraktion des BA22 der Meinung:

- Dass der geplante Neubau schnellstmöglich errichtet und ausschließlich den Kindern zur Verfügung gestellt und
- dass der Neubau nicht für bürgerschaftliche Zwecke bzw. Vereine genutzt werden soll.

Für Vereinsnutzungen steht den Bürgern im Stadtgebiet 22 sowohl der Bürgersaal am Westkreuz als auch der Wienerwaldsaal zur Verfügung. Neben diesen Möglichkeiten stehen im Stadtgebiet 22 noch die 6 Pfarrsäle als auch die Vereinsheime der Sportvereine ESV-Neuaubing, SV-Aubing und SV-Lochhausen als auch die Nebenräume mehrere Gaststädten zur Nutzung bereit.

Beim Wienerwaldsaal als auch beim Bürgersaal am Westkreuz ist noch viel freie Kapazität verfügbar. Bei letzterem kann die Kapazität noch gesteigert werden, indem weniger Alkoholausschank-Betrieb, dafür aber mehr Kultur bzw. Vereinstätigkeit gefördert und damit der Bürgersaal mehr dem eigentlichen Zweck zugeführt wird.

Die SPD-Fraktion sieht daher in nächster Zeit keinen Bedarf an einem weiterem Neubau für Vereinszwecke und auch nicht für die gemeinsame Vereinsnutzung des zu errichtenden Neubaus für Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard A. Bernsdorf

Stellvertretender Fraktionssprecher der SPD-Fraktion im BA22